

Liebe Freunde der Vergessenen Kinder,

hier ein kleiner Rückblick auf die letzten Wochen unserer Vereinsarbeit – und was wir gemeinsam alles bewegen konnten 🙌 :

🍎 **Lebensmittel- & Pakethilfe:**

Wir konnten unsere betreuten Familien wieder mit wichtigen Lebensmitteln und Paketen versorgen. Zusätzlich gab es Windelhilfen und Notfallunterstützung.

Unterstützung in Mosna, Tarnava, Medias und Ighiş: Durch Sachspenden & praktische Hilfe: Dank Ihrer Unterstützung konnten wir nicht nur **Spendenpakete** verteilen, sondern auch ganz konkret helfen:

Waschmaschinen für die Familien

Unterstützung beim Bau des **Badezimmers** durch Bereitstellung des Baumaterials für Familie B. 🛁

Mithilfe beim **Anbau** bei Familie Z.

Bereitstellung von **Schulmaterial** sowie Schulkleidung für alle von uns betreuten Schul- und Kindergartenkinder.

🚚 **Neue Transportmöglichkeiten:** Ein großer Dank geht an den Verein „Kinder brauchen unsere Hilfe“ (**KibuH e.V.**)!

Durch seine Unterstützung werden wohl 2 Transporte pro Jahr möglich sein. Der LKW und der Fahrer werden vom KibuH e.V. gestellt, wir müssen ca. 2.400 € für Benzin und Mautgebühren aufbringen, um die Hilfsgüter dorthin zu bringen 🚚 🚛.

Lese-Nachhilfe gestartet:

Bei einer Überprüfung unserer Schulkinder in Mosna mussten wir mit Entsetzen feststellen, dass viele Kinder kaum oder gar nicht lesen, viele noch nicht einmal das rumänische Alphabet können. Trotzdem wurden sie meist in die nächsthöhere Klassenstufe versetzt, was die Situation noch schwieriger macht. Umso wichtiger ist es, dass wir hier aktiv werden.

Mayra, die Tochter unserer Ana Maria, hat mit viel Herz ❤️ die Lese-Nachhilfe übernommen. 🙌 Gleichzeitig haben wir die öffentlichen Stellen kontaktiert – darunter die Schulen, das Bürgermeisteramt sowie den Kinderschutzbund Hermannstadt, um auf dieses Problem aufmerksam zu machen und gemeinsam nach Lösungen zu suchen.



Weitere Unterstützer: Frau Sabine Hahn, die einen **Online Flohmarkt** auf Facebook für die Vergessenen Kinder ins Leben gerufen hat. Die Flohmarktgruppe ist eine neue An- und Verkaufsgruppe zugunsten unseres Vereins und eine tolle Möglichkeit, uns hier zu unterstützen und vielleicht das ein oder andere „Schnäppchen“ zu ergattern oder eigene Pakete aufzufüllen. Im ersten Monat konnten mehr als 300,- Euro an den Verein gespendet werden.

Zusätzlich packt sie **Ersatzpakete zu Weihnachten**, für Kinder, die von ihren Paten kein Weihnachtspaket erhalten 🎁 🛒

Frau Anja Meitz unterstützt seit einigen Wochen Frau Petra Ullrich in allen Belangen der Social Media Kommunikation. Gemeinsam sorgen sie dafür, dass unsere spannenden Aktivitäten und die wunderbaren Geschichten der Kinder regelmäßig in unserer **Facebook-Gruppe** sowie auf der Hauptseite und in der Paketgruppe geteilt werden! 📺 ✨

Auch wenn Facebook nicht jedermanns Sache ist, es ist eine fantastische Gelegenheit, täglich up-to-date zu bleiben und ermöglicht vielen Menschen an unseren Aktionen teilzuhaben.

Schauen Sie regelmäßig bei Facebook vorbei – es gibt immer etwas Neues zu entdecken!

Nicht neu dabei deswegen aber nicht weniger wertvoll:

Frau Dr. Barbara Geiß: Sie ist unsere zuverlässige und pflichtbewusste Kassenwartin, die uns stets über die finanziellen Angelegenheiten informiert.



Außerdem haben wir Frau Petra Schmitz, die mit viel Engagement dafür sorgt, dass unsere Paten mit den notwendigen Informationen und Ressourcen versorgt werden.



Ein ganz besonderes Dankeschön geht an Christiane Wentscher, unser Gründungs- und aktives Mitglied, die nun häufig repräsentative Aufgaben übernimmt. Sie packt tatkräftig mit an – sei es beim Sammeln, Sortieren oder Verpacken von Spenden!

Unsere **Geburtstagskinder** im September: Alles Gute an Florin, Petra, Moise, Daria, Cris, Anisia, Geanina und Maia 🎉 🎂 !

Winteraktion: Um die Familien gut durch den Winter zu bringen, läuft weiterhin unsere Winteraktion. Jede Unterstützung – groß oder klein – hilft. Lasst uns gemeinsam dranbleiben 💪 ❤️ – jede Hilfe macht einen Unterschied!

Gemeinsam sind wir stark und schaffen Großartiges für die vergessenen Kinder!
Vielen Dank für Ihren/Euren unermüdlichen Einsatz!

Ihr/Euer Team von Vergessene Kinder e.V., sowie

Ihre/Eure Petra Ullrich